
令和３年 第２回 根室市教育委員会 会議録

1. 公開案件の審議
なし

2. 非公開案件の審議（ 会議録省略 ）

(1)議案第６号 教育上特別な支援を必要とする児童の教育措置に係る諮問について

結 論 原案どおり決定

(2)議案第７号 令和２年度根室市スポーツ賞及び根室市スポーツ奨励賞受賞者の

選考に係る諮問について

結 論 原案どおり決定

(3)議案第８号 根室市青少年問題協議会条例の一部を改正する条例案を市長に提出する

ことについて

結 論 原案どおり決定

(4)議案第９号 令和２年度教育費補正予算案を市長に提出することについて

結 論 原案どおり決定

(5)議案第10号 令和３年度教育費当初予算案を市長に提出することについて

結 論 原案どおり決定

(6)議案第11号 令和３年度教育行政方針の決定について

結 論 原案どおり決定

(7)報告第１号 教育上特別な支援を必要とする児童の教育措置決定について

結 論 報告を承認

3. その他

・意見交換

〇目的

教育行政の課題についての情報共有、さらには頂いた意見を今後の事務を進める上での

参考とするために行うもの

〇テーマ

・「根室市内の新型コロナウイルス感染症感染症対策について」

【委 員】

現在、色々な小学校・中学校で全道大会や全国大会が中止になっているが、釧根地方

では感染症対策をして実施しているが、無観客試合となり保護者はなかに入ることがで

きない状況。はいれるのは外部コーチのみ。中学校では外部コーチでないとベンチに入

れない。聞いたところによると外部コーチの登録は１名のみ。外部コーチとして子ども

の活躍をみたい、指導したいという親もいる。

【学校教育指導主幹】

中体連は４月当初に外部コーチの登録を行っています。学校が認める外部コーチを登

録しないと中体連の全道大会などにベンチに入れません。現在は登録自体の人数制限

はありませんが、大会主催者によって制限されている場合があります。中体連等にお



いては外部コーチに対する旅費の支給も生じるため、ベンチに入りたいから外部コー

チとして何人も登録するというのも難しいのが現状です。

【社会体育課長】

大会要項に必ず記載があると思われます。開催地や利用する施設、主催者によって条

件が変わるので一概には定義できかねます。

【学校教育指導主幹】

保護者を会場に入れるかの判断についても施設管理者との協議次第となります。

【教育部長】

青少年センターで開催している大会については、無観客にしている実績はありませ

ん。

午後２時４５分 閉会


